

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandarlampung pada tanggal 16 Oktober 1992 sebagai anak bungsu dari tiga bersaudara, pasangan Bapak Drs. Herbinson Saragih (Alm) dan Ibu Dionna Junida Purba (Almh).

Penulis memulai pendidikan formal pada tahun 1997 di Taman Kanak-Kanak Xaverius Way Halim,

Bandarlampung, kemudian melanjutkan pendidikan Sekolah Dasar (SD) di SD Xaverius Way Halim, Bandarlampung pada tahun 1998, pendidikan Sekolah Menengah Pertama (SMP) di SMP Negeri 29, Bandarlampung pada tahun 2004, dan menyelesaikan pendidikan Sekolah Menengah Atas (SMA) di SMA Immanuel Bandarlampung pada tahun 2010. Penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Lampung pada tahun 2010 melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN).

Selama menjadi mahasiswa penulis aktif dalam berbagai kegiatan kemahasiswaan, yaitu tergabung dalam Himpunan Mahasiswa Biologi (HIMBIO) FMIPA Unila sebagai anggota Kepemimpinan dan Kaderisasi pada tahun 2011 – 2012, anggota Biro Dana dan Usaha pada tahun 2012 – 2013. Pada tahun 2013

penulis melaksanakan Kuliah Kerja Nyata di Desa Tanjung Raja Sakti, Kecamatan Belambangan Umpu, Kabupaten Way Kanan, Provinsi Lampung. Di tahun yang sama, penulis melaksanakan Kerja Praktik di Balai Konservasi Sumber Daya Alam Lampung, Bandar Lampung dengan judul laporan kerja praktik **“Keanekaragaman Tumbuhan di Sekitar Kawasan Cagar Alam dan Cagar Alam Laut Kepulauan Krakatau Kabupaten Lampung Selatan Provinsi Lampung”**.

Selama masa perkuliahan, penulis pernah menjadi asisten pada praktikum Sistem Perkembangan Tumbuhan II pada tahun 2012, Biosistemika Hewan pada tahun 2013, Ekologi pada tahun 2013 dan 2014, serta Mamalogi pada tahun 2014 untuk mahasiswa Biologi FMIPA. Pada tahun 2014 penulis berkesempatan untuk melakukan penelitian di bawah program WWF (World Wide Fund for Nature)-Indonesia. Penulis juga berkesempatan untuk melakukan publikasi hasil penelitian pada Semirata 2014 Bidang MIPA BKS-PTN Barat di IPB International Convention Center, Bogor dengan judul **“Pemanfaatan Gajah Latih pada Penelitian Tanaman Jenis Pakan Gajah pada Habitat Alami di Taman Nasional Bukit Barisan Selatan”**.